
Verbale Consiglio d’istituto numero 8. 

Il giorno 2 novembre 2016 alle ore 18 presso la scuola secondaria di primo grado di Gaggiano, previa 

regolare  convocazione, si è riunito il consiglio di istituto. Il presidente illustra l’ordine del giorno: 

1  Lettura/approvazione verbale seduta precedente. 

2  Conto consuntivo 2015 

3  Variazioni di bilancio 2016. 

4  Esiti  presentazione modello ISEE 

5  Piano uscite didattiche. 

6  Scelta servizio trasporto per attività forum 

7  Progetto “La cassetta degli attrezzi per un alleanza educativa” proposta da CGD 

8  Esito bando madrelingua inglese scuola primaria 

9  Calendario prossimi consigli d’istituto 

10  Varie ed eventuali 

Risultano assenti i consiglieri: Brambilla Simone Maria per la componente genitori. 

PUNTO 1– Viene approvato il verbale della seduta precedente previe le correzioni del cognome del 

consigliere Bandirali e del punto 8, che diventa “ Si precisa che gli indumenti non ritirati entro la fine 

dell’anno scolastico potranno essere posti nei cassonetti di raccolta indumenti usati o conferiti alla Caritas 

locale. L’uso del grembiule è a discrezione dei docenti nei giorni di educazione motoria”. 

PUNTO 2 – La signora Landi presenta il conto consuntivo per l’esercizio 2015. Il Consiglio approva con 

delibera n.37. 

PUNTO 3 – La signora Landi Illustra le variazioni del bilancio 2016 che si sono rese necessarie. Il Consiglio 

approva con delibera n.38. 

PUNTO 4 – La dirigente scolastica Informa sulla situazione emersa dalla presentazione dei modelli ISEE. 

Scuola primaria 

Classi prime: 3 aventi diritto a riduzione del 90%, 1 al 25% 

Classi seconde: 2 al 90%, 1 al 50% 

Classi terze: 4 al 90%, 1 al 50%, 1 al 25% 

Classi quarte: 1 al 90%, 2 al 50%, 1 al 25% 

Classi quinte: 5 al 90%, 2 al 50%. 

Scuola secondaria 

Classi prime: 4 al 90%, 1 al 50%, 1 al 25% 

Classi seconde: 1 al 90%, 1 al 50%, 1 al 25% 

Classi terze: 1 al 90%, 2 al 50% 

Come richiesto dai genitori in Consiglio, questi risultati sono già stati comunicati agli insegnanti coordinatori 

di fascia ed alle famiglie interessate. 



PUNTO 5 – Viene illustrata la programmazione per le uscite didattiche ed i viaggi di istruzione per l’anno 

2016/2017.L’insegnante Zebri fa notare che nei pacchetti di “Viaggi di Classe”i pullman assegnati non sono 

confortevoli e curati e gli autisti non sono ben preparati, riservandosi  quindi per la gita delle classi quinte in 

Valle d’Aosta, la possibilità di chiedere all’agenzia di rivolgersi a trasporti più competenti (Cervi o Margionti) 

oppure di prenotare il trasporto in autonomia appoggiandosi poi a guide locali. Si chiede pertanto alla 

segreteria di fornire preventivi per trasporto. Il piano per le uscite didattiche viene approvato dal Consiglio 

con delibera n.39. 

PUNTO 6 – Dall’analisi dei preventivi pervenuti risulta più conveniente la ditta di trasporti Cervi di 

Buccinasco , che con delibera n. 40 del Consiglio  si aggiudica Il servizio di trasporto per il Forum. 

PUNTO 7 – Intervengono la presidente della CGD Lisa Fraioli e la dottoressa Blumetti responsabile del 

progetto “ La cassetta degli attrezzi per un’ alleanza educativa”, che viene spiegato in dettaglio. Tale 

progetto, finanziato dal ministero, ha come obiettivo il miglioramento della relazione tra insegnanti e 

genitori nella complessità del mondo scuola, con lo scopo di perseguire e raggiungere un miglior benessere 

educativo dei ragazzi. Le fasi del progetto prevedono l’informazione e la raccolta di adesioni, la 

compilazione di un questionario e la formazione di Focus Group, l’elaborazione dei dati e infine la 

restituzione e la presentazione dei risultati. I destinatari sono i genitori e gli insegnanti delle scuole primaria 

e secondaria di primo grado.  I genitori in Consiglio chiedono quale azione successiva pratica verrà attuata 

per portare ad un miglioramento “dell’ Alleanza educativa” ma viene risposto che questo fa parte di uno 

step  successivo, al quale si spera di poter accedere solo portando a compimento il primo passaggio, quello 

proposto. Si discute sul fatto che il numero dei componenti il focus Group non può essere rappresentativo 

di tutti i  genitori, si propone di estendere la possibilità di compilare il questionario al maggior numero di 

genitori interessati possibile. Viene comunicato che ai docenti partecipanti verrà rilasciato l’attestato di 

partecipazione. Vengono identificate le date degli Incontri e precisamente giovedì 24 novembre per gli 

insegnanti dalle 16:45 alle 18:45 e lunedì 14 novembre per i genitori dalle 18 alle 20.Il Consiglio approva il 

progetto con delibera n. 41. 

PUNTO 8 – Viene comunicato l’esito del bando madrelingua inglese (5 ore) per la scuola primaria, 

assegnato al British  Institute di Trezzano sul Naviglio, unica struttura ad aver risposto alla richiesta. 

PUNTO 9 – Viene proposto un calendario approssimativo dei futuri Consigli di Istituto: 14 dicembre, un 

altro tra febbraio-marzo, uno a maggio ed uno a fine giugno, salvo imprevisti, indicativamente di mercoledì 

alle ore 18. 

PUNTO 10 – Viene proposto il Progetto Street poet art a cura di Dario Pontuoro che, dopo un intervento 

nelle classi terze della secondaria per spiegare l’arte dei graffiti di strada si dedicherebbe a ridipingere la 

cancellata della scuola secondaria. La dirigente informa di aver già inoltrato informativa al comune con 

richiesta di finanziamento. Questo progetto avrebbe un costo di circa € 10 ad alunno. Ancora da definire 

l’eventuale modalità di fornitura del materiale. Il sig. Leoni si offre per contattare un fornitore locale. La 

signora De Simone precisa che prima di procedere con la ripittura sarebbe opportuno riparare la cancellata 

nei punti in cui serve. L’insegnante Gilioli interviene chiedendo di focalizzare l’attenzione su questioni 

concrete tuttora  in sospeso quali Il finanziamento del diritto allo studio da parte del comune, l'attività di 

educazione motoria presso la primaria che risulta scoperta, la questione del wifi ancora in sospeso. A tal 

proposito si propone di invitare il sindaco al prossimo Consiglio di istituto. La nostra scuola è la prima nella 

lista degli esclusi dal progetto regionale “ a scuola di sport”, pur avendo alzato al 31 % la percentuale del 

cofinanziamento richiesto. Al momento si è in attesa di sapere se sarà inclusa nella graduatoria per aderire 

al progetto ministeriale di “alfabetizzazione motoria”, che però finanzia solamente 2 ore al mese e solo 

sulle classi a tempo pieno. La signora Chiuppi ricorda che ai genitori piacerebbe sapere come vengono 

utilizzati esattamente i contributi volontari da loro versati: quest’ anno saranno utilizzati per il progetto di 

educazione motoria, riguardando questo tutte le classi. 



Il personale di segreteria chiede la chiusura degli uffici per venerdì 9 dicembre. Il consiglio approva con 

delibera n.42. 

Vengono chieste informazioni riguardo al progetto Orto e Giardino ( per il quale si cerca un volontario 

adulto che possa preparare il fondo del terreno), al progetto Autismo ( avvenuto contatto con Sacra 

Famiglia) e al progetto Baronella. Tutti e 3 sono ancora in via di definizione. 

La professoressa Losa comunica che verrà riproposto lo stage in Inghilterra per le classi prima -seconda- 

terza media dall’1 all’ 8 luglio. Lunedì 7 novembre riunione in aula video per gli interessati. 

Alle ore 19 lasciano l’assemblea: Brambilla Marisa, Zebri e Gilioli. 

Alle 19 e 53 lasciano l’assemblea: Bandirali e Formenti. 

Non avendo altri elementi da discutere il Presidente dichiara chiusa l’assemblea alle ore 20:15. 

 

 

IL SEGRETARIO                                          IL PRESIDENTE 

    Arianna Lesmo.                                           Teresio Leoni 


